



▶ 7 Abril, 2021

Los auditores temen que sólo el 20% de las firmas valencianas reciban fondos europeos

Un informe del colegio resalta que el 25% de las compañías con un ERTE realizarán despidos a lo largo del año

I. DOMINGO

VALENCIA. El 25% de las empresas valencianas que actualmente tienen un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) realizarán despidos definitivos a lo largo del año. Es una

de las conclusiones del 'Análisis de la Situación Económica 2021' del Colegio de Auditores de la Comunitat Valenciana, elaborado tras una encuesta realizada a 800 profesionales.

Los auditores también señalan a los jóvenes recién graduados y a los mayores de 50 años como los sectores más afectados por la crisis económica en materia de desempleo. «Para reactivar la economía, las empresas valencianas deberían recibir incentivos que les permitan mantener

el empleo y sus sistemas productivos, así como ayudas para acceder a la financiación», asegura el presidente del colegio, Rafael Nava. A su juicio, tras un año de crisis sanitaria, los principales retos a los que se enfrentan las empresas son el mantenimiento de las plantillas, las tensiones de tesorería y la digitalización de los procesos.

Asimismo, el colectivo teme que sólo el 20% de las empresas valencianas reciban fondos europeos pese a que muchas han

puesto la esperanza de su recuperación económica en ellos. Además, los auditores prevén que esta financiación llegue a las compañías entre el segundo y tercer trimestre de este año. Los sectores más susceptibles de recibir estas ayudas serán turismo, hostelería y automoción.

Recuperación en 2023

Para el 84% de los auditores la recuperación económica se sitúa entre finales de 2022 y principios de 2023, momento en que se alcanzarán los niveles económicos previos a la llegada del Covid. «La crisis actual es muy diferente de la anterior. Estimamos que la recuperación comience a finales de 2022. Para ello, también adver-

timos de que durante 2021 veremos un repunte muy considerable de situaciones de insolvencia debido a que, gracias a las moratorias del Gobierno, muchas empresas aplazaron su concurso», detalla Nava. A esto se añade la previsión de que un porcentaje muy elevado de ellas tendrá que ajustar sus plantillas, reducir sus beneficios y aumentar el endeudamiento en el próximo año.

«Otra de las conclusiones es que la desigualdad en términos económicos de la Comunitat se va a aumentar en relación con otras autonomías ya que la dependencia de nuestras provincias del turismo y la hostelería nos coloca en una situación de desventaja», señala.